



Pièces 4 Pièces

Superficie 172 m²

Référence W-0469C4

Prix 3 680 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Dans un cadre idyllique, découvrez cet appartement en rez-de-jardin au sein d'une résidence de standing avec concierge, nichée au cœur d'un parc arboré offrant une oasis de verdure et de tranquillité. Entièrement rénové avec goût et dans un esprit contemporain, ce bien a été conçu avec des matériaux haut de gamme. Il est vendu meublé, prêt à vous accueillir dans un confort absolu. D'une surface généreuse, l'appartement propose un spacieux et lumineux séjour bénéficiant d'une double orientation et s'ouvrant sur une superbe terrasse en L, offrant un accès direct au jardin privatif et à la ...

In an idyllic setting, discover this garden-level apartment within a prestigious residence with a concierge, nestled in the heart of a wooded park offering an oasis of greenery and tranquility. Fully renovated with taste and in a contemporary spirit, this property has been designed with high-end materials. It is sold furnished, ready to welcome you in absolute comfort. With a generous surface area, the apartment offers a spacious and bright living room benefiting from a double orientation and opening onto a superb L-shaped terrace, providing direct access to the private garden and the ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





